Communiqué de presse

Mercredi 25/07/2007



Personalized Nursing Services

PNS poursuit ses acquisitions

Mons (Ghlin), le 25 juillet 2007 - C'est la semaine dernière, le 18 juillet 2007, après plusieurs mois de préparation, que la convention finale d'acquisition de la patientèle de Waterloo de la société Soins-Services-Santé par PNS a été signée. Cette acquisition s'inscrit dans la stratégie d'extension géographique de PNS, principalement définie autour des zones de Mons, de La Louvière et de Waterloo.

Soins-Services-Santé, gérée par M. Krefeld, a des activités dans diverses régions de la Belgique, mais ce sont les communes autour de la commune de Waterloo qui ont retenu l'attention de PNS. Cela représente pour l'instant une tournée d'une vingtaine de patients, occupant deux personnes à temps partiel.

Son intégration au sein de PNS devrait permettre de capitaliser les investissements publicitaires consentis ces demiers mois, déjà en 2006, et de répondre favorablement à une demande grandissante dans la région.

L'acquisition a été conclue pour un prix de trente mille euros (30,000 EUR) pour un chiffre d'affaires annuel actuel de septante-cinq mille euros (75,000 EUR), dont le but est de croître progressivement. Tout comme pour la précédente acquisition (de CML) annoncée le 20 juin passé, ce revenu nouveau viendra s'ajouter aux revenus existants, et fera donc partie intégrante, avant la fin du troisième trimestre, de la version revue du business plan de PNS.

Pour de plus amples informations, veuillez contacter :

D'Aniello Nicola – Administrateur Déléqué +32 (0)70 220 221 - E-mail: daniello nicola@pns-be.com